

Samstag, 11. Juli 2020, Witzenhäuser Allgemeine / Lokales

Berufsvorbereitung ist abgeschlossen

Abschied an den Beruflichen Schulen

Witzenhausen – Nach den Unsicherheiten durch Corona und einigen Wochen im Digitalunterricht wurden den Schülern aus den Klassen des Berufsvorbereitungsjahres sowie den durch den europäischen Sozialfond geförderten Pusch-Klassen ihre Zeugnisse überreicht. Die zuständige Abteilung lud ihre Absolventen dazu ein letztes Mal in die Räume der Beruflichen Schulen in Witzenhausen, um in separaten Verabschiedungsveranstaltungen in den einzelnen Klassen deren Abschlüsse zu würdigen.

Neben Grußworten durch die stellvertretende Schulleiterin Begga Breiding beglückwünschten auch Abteilungsleiter Uwe Goldbach sowie die Klassenlehrer Hermann Mönlich, Simon Schmidt und Tarek Belkaddar sowie Sozialpädagoge Christoph Arndt die erfolgreichen Schüler. Außerdem wurden mit Lara Marie Andres, Asya Rasho und besonders Linda Ngwenya, die in diesem Schuljahr noch den Abschluss der mittleren Reife durch die zusätzliche Teilnahme an entsprechenden Prüfungen erwarb, die Jahrgangsbesten geehrt.

Neben den Schülern wurde mit Hermann Mönlich auch ein langjährig in diesen Klassen eingesetzter Lehrer der Beruflichen Schulen in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Abteilungsleiter Goldbach überreichte ihm ein Präsent des Fördervereins, für den sich Mönlich in all den Jahren besonders engagiert hat. Goldbach lobte die hervorragende Zusammenarbeit, sein pädagogisches Geschick, sein unkompliziertes Wesen und seine große Sachkompetenz und Zuverlässigkeit. sff